



LABYRINTHE GÉANT AU COLLEGE

publié le 05/04/2019

"LABYRINTHE GÉANT" est une exposition (voir affiche) réalisée par les élèves de 5°

des collèges François VILLON de Saint-Varent (79) et Jules SUPERVIELLE de Bressuire (79) en cours d'Arts Plastiques.

Elle présente des productions d'élèves (voir photos) et des références d'Histoire des Arts.

Sujet : TERRE - AIR- EAU- FEU, réalisez un labyrinthe dédié à l'un des 4 éléments. Chaque sortie correspond à l'entrée du suivant !

A partir du 04 AVRIL, au réfectoire du collège Jules SUPERVIELLE à Bressuire (79)

Vous pouvez visionner l'exposition en suivant le lien ci-dessous. N'y manquez pas !

https://youtu.be/RIF6UawS_Lg



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.